

STRATEGI PENINGKATAN NILAI KINERJA ANGGARAN UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA

Oleh: **Edi Purwanta, Endra Murti Sagoro, Suprpto, Anang Priyanto**

ABSTRAK

Kinerja anggaran UNY merupakan basis perencanaan alokasi anggaran UNY pada tahun selanjutnya. Pada tahun 2021, Nilai Kinerja Anggaran UNY mencapai skor 88,77. Skor ini masih berada di bawah target yang ditetapkan, yaitu sebesar 90. Diperlukan suatu strategi untuk meningkatkan nilai kinerja anggaran UNY. Tujuan penelitian ini mengkaji strategi dalam upaya meningkatkan NKA sehingga didapatkan strategi-strategi yang efektif dan efisien agar target yang ditetapkan dapat tercapai. Penelitian ini merupakan penelitian kebijakan dengan suatu proses penelitian yang dilakukan pada, atau analisis terhadap masalah-masalah sosial yang mendasar, sehingga temuannya dapat direkomendasikan kepada pembuat keputusan untuk bertindak secara praktis dalam menyelesaikan masalah. Subjek penelitian ini yaitu tim dari Kementerian Keuangan Republik Indonesia dan tim perencanaan dan pengelola keuangan UNY. Hasil penelitian menunjukkan peningkatan nilai kinerja anggaran dapat dilakukan dengan optimalisasi nilai pada halaman III DIPA, optimalisasi nilai pada realisasi anggaran, dan efisiensi anggaran. Strategi yang digunakan untuk meningkatkan nilai kinerja anggaran yaitu: 1) tim perencanaan UNY mereviu rencana kegiatan secara periodik dan prognosis penyerapan anggaran (minimal sekali di akhir triwulan), serta menyusun rencana penarikan dana masing-masing jenis belanja; 2) tim perencanaan UNY menyelaraskan RPD Halaman III DIPA dengan target penyerapan anggaran triwulanan. Dalam hal terdapat perubahan komposisi pagu per jenis belanja, agar memperhatikan perubahan target penyerapan anggaran dan melakukan penyesuaian pada RPD Hal III DIPA; 3) tim perencanaan UNY mengajukan revisi Hal III DIPA sebelum batas akhir cut off RPD triwulanan dalam rangka penilaian IKPA; 4) tim perencanaan UNY memperbaiki perencanaan dan eksekusi kegiatan secara relevan dan terjadwal, serta tidak menumpuk pencairan anggaran pada akhir tahun; 5) tim perencanaan UNY melakukan percepatan belanja, khususnya untuk belanja barang dan modal yang proses pengadaan barang dan jasanya dapat dimulai sejak awal tahun anggaran; dan 6) tim perencanaan UNY mengoptimalkan penyerapan anggaran secara proporsional setiap bulan berdasarkan target, rencana kegiatan, dan rencana penarikan dana yang telah disusun.

Kata Kunci: *Nilai Kinerja Anggaran, IKPA, EKA*